



Ven Oposición irresponsable por moratoria constitucional

La vicecoordinadora de Morena en la Cámara de Diputados, Aleida Alavez, consideró que es irresponsable el acuerdo de partidos de oposición de no aprobar ninguna reforma electoral en lo que resta de la 65 Legislatura, especialmente en el tema electoral y sobre la Guardia Nacional.

Alertó que hay varios proyectos de reforma constitucional que están a la espera de su aprobación.

Este jueves, dirigentes y legisladores del PAN, PRI y PRD firmaron un acuerdo de "moratoria constitucional" que consiste en no aprobar "cualquier iniciativa de reforma" a la Constitución en los próximos dos años.

La coalición Va por México argumentó que no darán votos para una reforma a la Constitución que pretenda desaparecer al INE o para profundizar la militarización de la Guardia Nacional, pasando esta corporación de la Secretaría de Seguridad a la de Defensa Nacional.

En su acuerdo, advierten que las participaciones de expertos en los parlamentos abiertos han sido ignorados y Morena no ha aceptado cambios en los dictámenes que se presentan.

Una reforma constitucional requiere los votos de las dos terceras de los legisladores presentes en el pleno, requisito que no cumple Morena y por eso requiere de la Oposición para alcanzar la mayoría calificada.

"Es totalmente irresponsable que dejen el trabajo legislativo colgado. No nos hacen daño a nosotros, le hacen daño a la población", dijo.

"Es una irresponsabilidad el que quieran poner en esta condición al Poder Legislativo, pero les vamos a demostrar que con o sin ellos, nosotros vamos a avanzar en las leyes secundarias que sean necesarias", advirtió la legisladora.

Señaló que la sociedad mexicana requiere de la actualización de la norma para atender diversas problemáticas. Dijo que está pendiente un dictamen sobre Igualdad Sustantiva, donde la tres de tres se hace constitucional.

https://www.reforma.com/ven-oposicion-irresponsable-por-moratoria-constitucional/ar2418044?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reformanacional